
OECLARAC 1 ON 

En relación con versiones aparecidas en los medios informativos sobre una 
reciente entrevista de dirigentes estudiantiles de las Sedes Regionales 
con el Rector y Prorrector de la PUCCH, es necesario puntualizar lo 
siguiente: 

1.- En esa reunión los dirigentes estudiantiles expusieron los problemas 
que afectaban a sus diversas Sedes. Especial énfasis tuvo la inquietud 
estudiantil sobre el futuro de las Sedes Regionales y la búsqueda de 
alternativas de financiamiento. 

2.- El Rector hizo una exposición general sobre los problemas de la 
Universidad, las soluciones y los pasos que se han dado para 
encontrarlas. Fue enfático en reafirmar su firme compromiso de velar 
por el mantenimiento y fortalecimiento de las unidades de enseñanza 
superior a su cargo, tales como las Sedes Regionales, Facultades, 
Escuelas o Institutos. 

3.- El Rector mencionó además diversas posibilidades hipotéticas en torno 
al futuro, favoreciendo cualquier solución que asegurara la catollcidad 
de la Universidad, la excelencia académica y un financiamiento que 
permita a los estudiantes calificados de menores recursos el acceso a 
los estudios superiores. 

4.- En momento alguno el Rector se refirió al eventual traspaso de las 
Sedes Regionales al sector privado, lo cual además sería jurídicamente 
imposible, como tampoco a su transformación en Institutos 
Profesionales, cuestiones que esta Declaración desmiente en forma 
categórica. 
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